



<b>COMUNICADO OFICIAL N°</b>	:	<b>32/22</b>
<b>FECHA</b>	:	<b>25 de Agosto de 2022</b>
<b>MATERIA</b>	:	<b>Informa sobre repercusiones de hechos de violencia entre estudiantes del establecimiento</b>

Estimada Comunidad Educativa Pastoral:

En relación a la natural conmoción provocada en nuestra Comunidad Educativa Pastoral ante los hechos acontecidos y dados a conocer a través de diferentes redes sociales, respecto de una pelea entre estudiantes de nuestro establecimiento, informamos a ustedes lo siguiente:

1. El día miércoles 24 de agosto, en el horario de salida de la jornada escolar, dos estudiantes se enfrentan en una pelea en la cual se produjeron lesiones menores con arma blanca a uno de los involucrados.
2. Si bien los hechos ocurrieron fuera del establecimiento, los estudiantes fueron contenidos y atendidos por un profesor, inspectores y apoderados presentes en el lugar.
3. Por tratarse de hechos que revisten carácter de delito, se llamó la presencia de Carabineros, quienes, de acuerdo a sus protocolos, se hicieron cargo de acoger las respectivas denuncias y derivaron a los estudiantes a centro de atención médica.
4. De acuerdo a lo anterior, el caso se encuentra en fiscalía, quien realizará las investigaciones respectivas.
5. Independiente de ello, el colegio se encuentra aplicando su protocolo de actuación ante estos hechos, cursando la etapa de investigación y en espera de poder resolver sobre las medidas disciplinarias y/o pedagógicas que se aplicarán a los estudiantes, bajo el marco del debido proceso.



6. A fin de poder atender de mejor manera la inquietud de padres y apoderados respecto de problemáticas de la violencia escolar, la Dirección ha convocado a reunión especial de presidentes de Microcentro de los diferentes cursos, para el día viernes 26 de agosto a las 19:00 horas.

**La Dirección**